

EXCELSIOR

Entregará JLP el Premio "Ollin Yoliztli" a Borges, el Martes

El Presidente José López Portillo y su esposa Carmen Romano, entregarán el Premio Literario Internacional Ollin Yoliztli 1981, al escritor argentino Jorge Luis Borges, el próximo martes a las 11 horas, en la residencia oficial de Los Pinos.

Borges obtuvo esa distinción (dotada de 1 millón 750 mil pesos) en mayo pasado, por su vasta y reconocida trayectoria.

Por cierto que Borges participará en una Noche de Poesía Internacional, el lunes a las 20.30 horas, en la sala Ollin Yoliztli, Periférico Sur 3700, alternando con el alemán Gunter Grass, el estadounidense Allen Ginsberg, el yugoslavo Vasko Popa, el soviético Andrei Voznesenski, el brasileño Joao Cabral de Melo Neto, y los mexicanos Homero Aridjis y Octavio Paz. La introducción y lectura en español estará a cargo de Beatriz Sheridan.

NI IZQUIERDA NI DERECHA

BUENOS AIRES, 21 de agosto. (ANSA)—El destacado escritor argentino Jorge Luis Borges dijo estar "harto de ser utilizado por la derecha y por la izquierda", en un reportaje donde volvió a criticar la realidad argentina y a los militares y en el que afirmó que el conflicto limítrofe con Chile por el Canal del Beagle, en el mar austral, no le interesa a nadie.

En una de sus frecuentes declaraciones polémicas el anciano escritor afirmó sentirse "tan descorazonado como el resto del país", donde dijo "reina la coima y el soborno", el campo está mal, las fábricas cierran, está la desocupación y la creciente pobreza".

En un reportaje concedido a la revista Radiolandia 2000 de Buenos Aires, afirmó que hasta la reactualización del conflicto con Chile por el Canal de Beagle, ocurrido con el rechazo de este país del laudo británico que concedió las principales islas en disputa a la nación transandina, "casi nadie había oído hablar de esas islas ni las había imaginado, todo se debe a que el planeta está parcelado en países y de que cada país tenga su gobierno, sus tradiciones, supersticiones y sus referencias. El poder del Estado es una de los males de esta época", indicó.

Dijo Borges que los ascensos militares se logran ahora "a través de exámenes, de burocracia" no "como en el siglo pasado en que se obte-

nían en el campo de batalla", reafirmando precedentes declaraciones suyas de que los "militares argentinos no conocen el olor de la pólvora".

Afirmó que en Argentina no hay mayores esperanzas porque "de haber elecciones vendría un gobierno peronista y mientras tanto gobiernan personas sin duda bien intencionadas, pero sin mayor experiencia. Qué podemos esperar", se preguntó.

Borges afirmó al periodista que lo reportaba no pertenecía a partido político alguno, "porque estoy cansado de que me usen las derechas y las izquierdas".